

Gremio de artistas marchó hasta la Plaza San Martín

Cantantes folclóricos brillaron por su ausencia

Encabezados por el actor y productor teatral Osvaldo Cattone, la hoy congresista Elvira de la Puente y el gran actor Enrique Victoria, artistas de diversas actividades, en especial de teatro, marcharon pacíficamente pidiendo la aprobación de la mentada ley del artista.

“Es importante no dormirse, por ser escuchar que ya no se va a aplicar el incremento de los impuestos nos vamos a hacer para atrás, como algunos artistas lo han hecho. Yo creo que esta unidad debe perdurar y quizá aprovecharla para reactivar el sindicato de artistas que tanta falta nos hace”, aseguró Mónica Sánchez, quien estuvo en todo momento acompañada de su pequeña hija.

Vanessa Saba, quien actualmente forma parte del elenco de la telenovela “Demasiada belleza”, criticó a sus compañeros de elenco por no haber ido a la marcha. “Me apena que los actores que no les toca grabar hoy estén ausentes. Este problema de la ley del artista nos afecta a todos en general. Personalmente no justifico la ausencia de ninguno”.

Y bien dicen que la unión hace la fuerza. Ahí, en medio de actores, productores y cantantes de rock, estaban nada menos que Laura Borfini y Carlos Cacho. Ellos desfilaron a lo largo de toda la ave-



CONTINUARÁN CON las marchas de protesta hasta que ser escuchados.

Rockeros piden que se les considere dentro de espectáculos culturales



nida Arequipa hasta la Plaza San Martín tomados de la mano.

Otro de los presentes fue el cantante y compositor Willie Noriega, quien anunció que de continuar las trabas para la música, emigraría del país. En este

sentido Sergio Galliani detalló: “El rock peruano también es cultura, no es posible que el INC no nos respalde. En esta marcha estamos muchos músicos que luchamos por una igualdad de derechos, nosotros también difundimos cultura”.

Uno de los más entusiastas era Alberto Isola, quien se reencontró con viejos amigos y ex alumnos: “Es la primera vez que se ve a todos los artistas unidos luchando por una causa común. Esta marcha es todo un éxito, tenemos que seguir adelante hasta conseguir la tan esperada ley del artista”.

La marcha llegó hasta la Plaza San Martín y de ahí prosiguió hasta la Plaza de Armas, donde fue recibida por un gran contingente policial que se limitó a acompañarlos. Finalmente una comisión liderada por la propia Elvira de la Puente, Osvaldo Cattone y Enrique Victoria ingresó a Palacio de Gobierno para dejar un memorial donde piden se dicte por fin la ley del artista.